MIÉRCOLES 18 de abril de 2018

Tomo II, No. 36,750 Ciudad de México 96 páginas **\$15.00**





'El Chapo está muy mal sicológicamente"

mma Coronel aseguró que la salud del exlíder del Cártel del Pacífico es precaria debido a su encarcelamiento, por lo que le preocupa cómo afrontará el juicio que inicia en septiembre. Tras una audiencia realizada en la Corte federal de Brooklyn, la esposa de Joaquín Guzmán Loera acusó que desde hace 15 meses no ha podido visitarlo.

PRIMERA | PÁGINA 22

COMUNIDAD

CICLISTA EBRIO CHOCO CONTRA EL METROBUS

Un hombre de 25 años, que pedaleaba en la noche por calles del Centro, se impactó contra la unidad número 528. No sufrió lesiones graves. PÁGINA 1

AMIEVA ASUME

ENLACDMX

Tras 18 días sin que la capital del país tuviera jefe de Gobierno, la Miguel Ángel Mancera.

PÁGINA 5

GLOBAL

ECUADOR VIVE NUEVO DRAMA PORSECUESTRO

Autoridades confirmaron el rapto de una pareja por parte del grupo vinculado con la muerte de tres personas. PÁGINA 1

EXPRESIONES

INTELECTUALES **RECIBEN ALMES** 164 MIL PESOS

Cada uno de los 37 miembros de El Colegio Nacional percibió \$164 mil 518 al mes en 2017, según un reporte que la SEP entregó a Excélsior.

Premian vehículo 0 emisiones

PRIMERA | PÁGINA 16

SUSCRIBEN **COMPROMISOS** POR LA INFANCIA PRIMERA | PÁGINA 6

MEADE, ZAVALA Y BLANCO PIDEN **SEGURIDAD A INE** PRIMERA | PÁGINA 8

SEDESOLACUMULA DESERCIONES POR BATALLA ELECTORAL

FALTAN 74 DÍAS PARA LA ELECCIÓN

PRIMERA | PÁGINA 12

MEADE: HAY QUE DEBATIRMÁS SOBRE EL NAICM

PRIMERA | PÁGINA 4



AMLO OFRECE GOBERNAR JUNTO CONINDÍGENAS PRIMERA | PÁGINA 5

ANAYA: SIAL AEROPUERTO. **PERÓ AUDITADO**









EN LA CDMX SE GUARDAN PARA EL DEBATE **COMUNIDAD | PÁGINA 4**

Fotos: Mateo Reyes y Cuartoscuro

EXCELSIOR ()philon

| Pascal Beltrán del Río | 2 |
|--------------------------|----|
| Francisco Garfias | 4 |
| Jorge Fernández Menéndez | 12 |
| Leo Zuckermann | 13 |
| María Amparo Casar | 14 |
| Carlos Ornelas | 15 |
| Yuriria Sierra | 16 |
| Roberto Cabrera Alfaro | 26 |
| | |



CONCRETAN **COMBATE FISCAL AL HUACHICOLEO**

El Senado avaló la reforma que permitirá al SAT rastrear y castigar a quien evada el pago de impuestos con compraventa de gasolinas robadas.

PRIMERA I PÁGINA 21

BALACERAS EN GUERRERO DEJAN 16 MUERTOS

Diez presuntos sicarios abatidos y seis policías estatales muertos fue el saldo de dos enfrentamientos y una emboscada registrados en Zihuatanejo y Petatlán. PRIMERA I PÁGINA 26

PERSPECTIVAS 2018-2019 DEL FMI

Descartan una crisis transexenal

El organismo mundial ajustó al alza sus cálculos de crecimiento económico para este año y el primero del nuevo gobierno a 2.3 y 3 por ciento, respectivamente

POR FELIPE GAZCÓN

El Fondo Monetario Internacional (FMI) ajustó al alza su proyección de crecimiento económico de México este año a 2.3 por ciento, cuatro décimas más de lo calculado en octubre pasado.

Para 2019, el primer año del nuevo gobierno, el organismo también subió su previsión a 3%, siete décimas más arriba que lo esperado hace seis meses, por lo cual se descarta una crisis transexenal.

En su reporte World Economic Outlook, el FMI explica que México y Canadá se beneficiarán de un mayor crecimiento de Estados Unidos, que avanzará 2.9% este año, seis décimas más de lo esperado en octubre.

CIDE: México está lejos de una quiebra como en 1995

Si la inversión se detuviera en rechazo al resultado de la elección presidencial, la economía nacional caería 2%, sostuvo Raúl Feliz, académico del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE).

Sin embargo, el país está muy lejos de una quiebra como la de 1995, afirmó al presentar un

Para 2019 proyecta que la economía del vecino del norte avance 2.7%, ocho décimas más que lo previsto hace medio año. Destaca que la

estudio sobre el impacto de los comicios en la economía.

Precisó que la institución prevé un crecimiento del PIB de 2.3% en 2018 y de 2.8% para 2019. El tipo de cambio cerraría este año en 18.60 pesos por dólar y en 2019, en 18.70 - Felipe Gazcón

DINERO | PÁGINA 9

Reforma Fiscal en EU incrementará temporalmente el nivel de crecimiento de los socios del TLCAN.

DINERO | PÁGINA 9

ALERTAN RIESGO CREDITICIO POR FRENO AL NAICM

Moody's señaló que cancelar o retrasar la nueva terminal tendría implicaciones crediticias negativas para el fideicomiso de la obra y el sector aeroportuario.

DINERO

CAMPECHE Y TABASCO **POLOS DE DESARROLLO**

El presidente Enrique Peña firmó la tercera declaratoria de Zonas Económicas Especiales y anunció 50 mil mdp en créditos para quien invierta en esos lugares. PRIMERA | PÁGINA 16



Foto: Especial

ES AUTORITARIA, SOSTIENEN

El sector salud rechaza la donación automática

POR XIMENA MEJÍA

Por considerarla un acto autoritario, las instituciones públicas de salud rechazaron la donación automática de órganos que establece la modificación reciente a la Ley General de la Salud.

Representantes del Centro Nacional de Trasplantes (Cenatra), el ISSSTE, la Sociedad de Trasplantes de América Latina y el Caribe, además

...Y LOS DIPUTADOS **ATORAN REFORMA**

La falta de consenso entre las bancadas provocó que se aplazara la discusión de los cambios a la Ley General de Salud, en materia de donación de órganos.

PRIMERA | PÁGINA 18

del Colegio Mexicano de Medicina Crítica, calificaron a la "donación presunta" como un eufemismo para disfrazar la

obtención obligatoria de órganos provenientes de personas con muerte encefálica y cardiaca.

El director general del Cenatra, Salvador Aburto Morales, consideró que no es factible ignorar la decisión de la familia del fallecido, pues en países como España, Chile, Argentina y Holanda, considerados con altos índices de donación, ésta es fundamental.

PRIMERA | PÁGINA 18